

## ESTEBAN KROTZ

Licenciado y doctor en filosofía (Munich, Alemania) Actualmente es profesor-Investigador Titular en la Unidad de Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Yucatán (Mérida, Yuc. México). Docente en la Facultad de Ciencias Antropológicas de la Universidad Autónoma de Yucatán y en el Posgrado en Ciencias Antropológicas de la Universidad Autónoma Metropolitana-Iztapalapa. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores y de la Academia Mexicana de Ciencias. Entre sus principales temas de investigación están: Historia y metateoría de las ciencias antropológicas(especialmente: las "antropologías del Sur"); la antropología política y jurídica (especialmente: los derechos humanos); los problemas del llamado "desarrollo"; la filosofía intercultural. Algunas publicaciones recientes: *Utopía*. Ed. Universidad Autónoma Metropolitana-Iztapalapa, México, 1988 ((2ª ed. corr. y ampl.), y *La otredad cultural entre utopía y ciencia: un estudio sobre el origen, el desarrollo y la reorientación de la antropología*. Ed. Fondo de Cultura Económica/Universidad Autónoma Metropolitana-Iztapalapa, México, 2004 (reimpr.).